



SG Börde Handball Eine Region

Vorfreude auf Restart mit vereinsinternem Derby

Hallo liebe Handballfans,
wir sind die weibliche C2 der SG Börde und wollten Euch ein kleines Update zu uns geben. Über die Coronapausen hat sich einiges an unserem Kader getan, einige haben uns verlassen, jedoch haben wir auch einige Mädels dazu gewonnen. Zwei Neuzugänge kommen von der SG Adenstedt, mit denen wir uns zusammen getan haben.

Unser Trainerteam bestehend aus Finja, Lars und Dirk haben uns auch in der Coronapause durch Onlinetraining fit gehalten. Diese Trainingseinheiten bestanden aus Kraft- und Koordinationstraining, wodurch wir dann in der Halle direkt mit Taktik wieder loslegen konnten, als es wieder erlaubt war. Ein schönes Gefühl war es zu merken, dass wir trotz der Pause immer noch ein sehr enges und festes Teamgefühl haben.

Mit diesem neuen Kader sind wir auch unglaublich gut in die laufende Saison gestartet. Aus vier Spielen haben wir sechs Punkte mitgenommen. Das erste Derby gegen unsere weibliche C1 konnten wir durch eine starke Abwehr und viel Emotionen für uns gewinnen, was bis jetzt ein absolutes Highlight war. Nun stehen wir auf dem dritten Tabellenplatz und können durchaus zufrieden mit unserer Leistung sein.

Am Sonntag, den 06.02.2022, starten wir nach der verlängerten Winterpause auch direkt wieder mit dem zweiten Derby gegen die WC1 in Söhlde. Durch die Zwangspause müssen wir noch drei Spiele nachholen, bei denen die Termine noch offen sind.

Nun freuen wir uns aber erstmal, dass wir wieder trainieren dürfen und können es kaum erwarten wieder auf Punktejagd zu gehen.

Bleibt alle gesund und munter!

Liebe Grüße, Eure weibliche C2 :)



Trainingszeiten WC2:
Mo.: 17:30-19:00 Uhr in Hoheneggelsen
Fr.: 17:00-18:30 Uhr in Söhle